

プレスリリース 2021年04月23日

 **カタニ** 産業株式会社

DORÉE ブランド第二弾

創業120余年の老舗金箔メーカー「カタニ」と、創業文政年間の老舗清酒メーカー「中村酒造」が初のコラボ！
「金箔とお酒のジェル」販売開始

創業120余年の老舗金箔メーカー・カタニ産業は、オリジナル化粧品ブランド『DORÉE(ドレ)』の第2弾として、創業文政年間の老舗清酒メーカー・中村酒造株式会社とコラボした『金箔とお酒のジェル』を4月22日に発売します。

カタニ産業は創業120余年の老舗金箔メーカー。中村酒造は創業文政年間の老舗清酒メーカー。歴史を持つ二社のコラボレーションというなんとも豪華な組み合わせが実現し、化粧品が誕生しました。古の時を越えて人々を魅了してきた金箔と中村酒造の純米吟醸酒のエキス入りの化粧水に、さらにセラミド、プロテオグリカン等、お肌に良いとされるいくつもの成分を配合し、理想的な化粧品を目指したのがこの「金箔とお酒のジェル」で、お肌につやと潤いが生まれます。金箔入り化粧品も、お酒入り化粧品も、他で見たことがあるし、特に珍しくはないという方もおられるでしょう。しかし……この製品は、「金箔」も「お酒」も、特別な素材が使われているのです。

